
Sitzungsprotokoll vom 17.02.2024

Thema: Jahresversammlung LSV Frauenfeld

Vorstand:

Anzahl Mitglieder:

Absolutes Mehr:

Sitzungsort:

Sitzungsdatum:

Protokollführer:

Astrid Leumann, Präsidentin leu
Ruth Goldinger, Vize-Präsidentin gol
Martin Sigg, Aktuar sig
Sabine Kunz, Finanzverantwortliche kun
Yvonne Hutter, Beisitzerin hut
Marco Wick, Trainingsleiter wie
Andi Grieder gri

Aktive:
Passive:

30

58
3

8500 Frauenfeld, Grabenstrasse 8

Samstag, 17. Februar 2024, 1800 Uhr

Martin Sigg Vorsitz: Astrid Leumann

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Präsenzliste und feststellen der Beschlussfähigkeit
3. Wahl der Stimmenzähler
4. Genehmigung Protokoll GV 2023
5. Mutationen
6. Jahresrechnung
7. Revisorenbericht und Abnahme Jahresrechnung 2023
8. Jahresbericht 2023 der Präsidentin
9. Sportlicher Rückblick
10. Jahresprogramm
11. Anträge
12. Bestätigung der Jahresbeiträge
13. Budget inkl. Abnahme
14. Wahlen
15. UmfrageA/erschiedenes

Thema / Traktandum Verantwortlich l Datum

l- JBe9russ^
Die Präsidentin begrüsst alle Aktiv-, Passiv- und Neumitglieder
ganz herzlich zur 32. GV des LSV Frauenfeld und freut sich über
die zahlreich erschienenen Mitglieder. Speziell begrüsst werden die
Ehrenmitglieder Paul Gilbert und Erich Gentsch. Beat Ernst hat
sich krankheitsbedingt abgemeldet.
Astrid Leumann richtet einen grossen und herzlicher Dank an Bar-
bara und Hansueli Partner, für das erneute Gastrecht an der Gra-

Leumann /
alle

17.02.24



benstrasse.

Die Traktandenliste wurde fristgerecht zugestellt.

Von den Teilnehmenden werden keine Änderungen gewünscht,
.ioMtMrdAle.YersammJy^^^^

2iprase!nzlis^_i
Die Präsidentin prüft, ob alle Anwesenden korrekt in der Teilneh- | Leumann
merliste eingetragen sind. Ergebnis: Total 61 Teilnehmer, wovon 3
Passivmitglieder.

l Astrid Leumann weist darauf hin, dass nur Aktivmitglieder stimmbe- |
] rechtigt sind und das absolute Mehr somit 30 beträgt. |
l Entschuldigte Aktivmitglieder: |

Kurt Brenner !
Vero Schaub l
Drei Scheuch l
Vera Künzi l
Roli und Karin Wäny ]
Christa Hediger l
Pia Blum !
Christian Müller l
Christian Augsburger
Michael und Srijan Widmer |
Jürg Hinrikson |
Rolf Kessler l
Andi Keller
Urs Baumann !
Bernadette Hasler
Vreni Manser
Peter Widmer
Sandra Rindler
Angela und Philipp Früh
Reto Leibacher
Monika Zollinger
Beat Ernst

Ä9.^I§....^Jy.:....enl?.?.öMy^^^^^

3. Wahl der Stimmenzähler
l Die Präsidentin weist nochmals darauf hin, dass nur die Aktivmit-

glieder stimmberechtigt sind und schlägt folgende Stimmenzähler
l zur Wahl vor:

Nicole Lohri
Pascal Farner
Erich Gentsch

l - Heinz Hubmann

l Die Stimmenzahjer werden ejnstjm

Leumann

L4-Genehmljgu^^^
Das Protokoll der letzten GV vom 18.02.2023 wurde der Traktan- | Leumann /

l denliste beigelegt. Diskussion, Ergänzungen und Fragen werden ] Sigg
seitens der Teilnehmer nicht gewünscht und das Protokoll wird in

^.§LE9Js§....^.rn..y.§..[f-??.?.?L^^^



5. Mutationen
Astrid Leumann gibt folgende Mutationen bekannt:

Neumitglieder: Beni Müller und Martina Gysi, ganz herzlich
Willkommen im LSV (beide Neumitglieder stellen sich kurz
vor)
Es erfolgten keine Wechsel von Aktiven zu Passiven
Austritt Aktive: Sandra Hagmann, Franziska Etter, Lara Heu-
berger
Austritt Passive: Hanu Fehr, Andreas Schneider, Biggi Bian-
chi
31.12.2022: 96 Aktive, 26 Passive, Total 122 Mitglieder
31.12.2023: 95 Aktive, 23 Passive, Total 118 Mitglieder

Ein grosses Dankeschön an Yvonne für die kontinuierliche Führung
der Mitgliederliste. Der Einsatz von Yvonne Hutterwird mit grossem
Applaus verdankt.

Leumann /
Hutter

^^1?I^?I^£^^
Die vorliegende Rechnung wird kompetent von Sabine Kunz erörtert.

l - Mitgliederbeiträge höher ausgefallen
Arbeitsleistungen Frauenfelder leicht tiefer
Der sehr erfolgreiche Hubeneriauf ergab in der Kasse ein
unerwartet gutes Resultat

Schlussendich resultiert ein Gewinn von Fr. 1300.-, da Budget nicht

Ly9.!!...^y§.9^^!]2P^..^r^^!1-.niy??JI:!e^..

Leumann /
Kunz

7^Beyis^^^
Erich Moser verliest den Revisorenbericht.
Ein herzliches Dankeschön den beiden Revisoren Erich Moser und
Sandra Hagmann für ihre Arbeit.
Abnahme und Genehmigung Revisorenbericht inkl. Jahresrechnung
mit grossem Applaus,

Moser /
Leumann

8. Jahresbericht 2023 der Präsidentin
Die Präsidentin teilt mit, dass sich der Vorstand entschieden hat,
den Jahresbericht anstatt nur zu versenden, an der Versammlung
zu verlesen. Im Unterschied zu den sportlichen Aktivitäten ist der
Jahresbericht nicht auf der Homepage ersichtlich.
In der Folge verliest Astrid Leumann den Jahresbericht und wird
dabei von Ruth Goldinger hinsichtlich des Teils "Herbstwanderung"
unterstützt.
Der gesamte Jahresbericht wird anschliessend mit grossem Beifall
verdankt.

Leumann /
Goldinger



lA-sßo^!cheLR^kM^^^
..^^^^^-.^^^^..^^^^

[ Die einzelnen Berichte sind nach den Anlässen jeweils auch auf der
l Homepage ersichtlich.
l Ganz herzlichen Dank den Schreibenden:

Miriam Widmer
Yvonne Hutter
Moni Frefel
Andi Grieder

Li^ine...E!3a!nzyr^^

Leumann

_10^alhresPI.09^Hlmi
Marco Wick präsentiert die Läufe 2024 gem. separater Liste, welche
auch auf Homepage ersichtlich ist. Gesamthaft sind es 12 Läufe.

Ruth Goldinger präsentiert das Jahresprogramm 2024 und weist
zusätzlich darauf hin, dass gerne und jederzeit auch Ideen der Mit-
glieder willkommen sind. Das Programm wird ebenfalls mit Applaus
verdankt.

Wick / Gol-
dinger/
Leumann

11. Antrage

.ES.SjndKei^^

12. Bestätigung der Jahresbeiträge
Der Vorstand schlägt vor, die Jahresbeiträge wie seit 32 Jahren zu

] belassen. Allfällige Anpassungen in den kommenden Jahren sind
nicht ausgeschlossen:

• Aktivmitglieder: Fr. 50.—

• Ehe-/ Konkubinatspartner mit gleicher Adressen Fr. 80.-

• Schüler/Lernende bis zum vollendeten 20. Altersjahr Fr. 25.-

• Passivmitglieder Fr. 20.—

Wie immer können die Beiträge gleich im Anschluss an die Ver-
Sammlung bei Sabine Kunz bezahlt werden.

Dem Vorschlag der Präsidentin wird einstimmig entsprochen.

Leumann

Leumann

tÄiy^a^^^^^
Sabine präsentiert das Budget:

Vorsichtig budgetiert
Leichter Verlust budgetiert
Vorstand schlägt Budget zur Annahme vor

Auch dieser Antrag wird von der Versammlung einstimmig geneh-
migt.
Ein herzliches Dankeschön an Sabine für die korrekte und saubere
Führung der Finanzen.

Kunz/
Leumann



14. Wahlen
Die Präsidentin gibt zuerst den Rücktritt von Marco Wick und An-
dreas Grieder, bekannt. Beide sind seit 2019 im Vorstand und blei-
ben aber dem LSV als Mitglieder mit tatkräftiger Unterstützung treu.
Die beiden Vorstandsmitglieder werden mit einem lachenden und
einem weinenden Auge verabschiedet. Der Vorstand wird an-
schliessend wie folgt bestätigt und neu gewählt:

• Bestätigung der Präsidentin Astrid Leumann durch die Vize-
präsidentin Ruth Goldinger: Einstimmig und mit Applaus be-
stätigt.

• Bestätigung der Vizepräsidentin Ruth Goldinger durch Astrid
Leumann: Einstimmig und mit Applaus bestätigt.

• Infolge Abwesenheit (Auslandaufenthalt) stellt sich Vera
Künzi mittels Videobotschaft der Versammlung vor. Nach An-
trag der Präsidentin wird Vera Künzi einstimmig in den Vor-
stand gewählt. Vera wird das Amt des Trainingsleiters über-
nehmen.

• Astrid Leumann schlägt der Versammlung die Wahl des rest-
lichen Vorstandes in Globo vor: Die Versammlung bestätigt
auch hier Sabine Kunz, Yvonne Hutter und den Schreiben-
den einstimmig.

Verschiedenes:

Die Präsidentin fasst folgende Punkte zusammen:

• Somit fehlt aktuell ein Vorstandsmitglied. Wir würden uns
freuen, wenn noch ein Mitglied zu uns stossen würde.

• Andreas Partner übernimmt die Vereinsmeisterschaft, ohne
Mitarbeit im Vorstand.

• Die Präsidentin schlägt der Versammlung folgende Rech-
nungsrevisoren vor:

1. Revisor: Big! Mosberger

2. Revisor: Werner Spiri

- Suppleant Vreni Neukomm

i Die vorgeschlagenen Personen werden in der Folge einstimmig
gewählt,

Leumann /
Goldinger

15. Umfrage und Verschiedenes
Herzlichen Dank an Blumen Küng für das Sponsoring der

Tischdeko.

Ein sehr grosses Dankeschön auch an den ganzen Vor-
stand, ohne eure Unterstützung wäre die Führung des Ver-

eins nicht machbar.

Der Jahresbeitrag kann wie gewohnt direkt bei unserer Fi-

l Leumann



nanzverantwortlichen Sabine Kunz beglichen werden. [

• Wir wünschen uns neue Mitglieder Aus diesem Grund haben |

wir eine Offensive auf den sozialen Medien gestartet. Manu- [
el Jacomet betreut diese und hat schon viele tolle Beiträge [

auf Facebook und Instagram veröffentlicht, herzlichen Dank j
dafür. Wir freuen uns, wenn ihr diese Beiträge teilt oder auch [
sonst Werbung für unseren Verein macht, l

• Der Triclub organisiert im 2025 ein Langlauf-Wochenende. |

Gerne würde ich das Interesse der Mitglieder ausloten. Die
Stimmenzähler zählen schliesslich 11 Mitglieder, welche ent- |
sprechenden interessiert werden. Die Präsidentin wird dies |
an Triclub zurückmelden, l

• Hinweis betreffend Schwimmtraining mit Triclub: Donnerstag
jeweils von 18.00 bis 19.30 Uhr und am Samstag von 09.30
bis 11.00 Uhr.

• Triclub organisiert wiederum ein Zeitfahren auf derAllmend
und ein Bergzeitfahren.

• Wer hat Interesse am Berglauf Moslig (17.04.2024) teilzu-
nehmen? Kein Mitglied hat Interesse.

• Div. Laufbekleidung vom LSV kann im Anschluss gekauft

werden.

• Für den gemütlichen Teil im Anschluss gilt folgendes:

Essen von Levi, Salat und Lasagne.

Getränke: Bier, Möhl ohne Alkohol und Wein bitte bezahlen,
die restlichen Getränke sind gratis.

Die Präsidentin schliesst somit die offizielle Sitzung und macht die
Teilnehmer darauf aufmerksam, dass im Anschluss an das Essen
die Ehrungen (s. nachfolgend) durchgeführt werden. Sie bedankt
sich für die aktive Teilnahme und wünscht allen Mitgliedern einen
schönen und gemütlichen Abend.

Ende der Sitzung, 18.50 Uhr



Ehrungen: besondere Verdienste im LSV durch die Präsidentin:

Ein Verein wird getragen durch die Freiwilligenarbeit. Auch im vergangenen Jahr durften wir auf
die Unterstützung bei verschiedenen Anlässen von euch zählen, herzlichen Dank an Alle die
uns irgendwie unterstützt haben. Besonders erwähnen möchten wir folgende Personen:

• Thomas Widmer Internet, Homepage

• Yvonne Hutter, Monika Frefel, Andi Grieder, Miriam Widmer: Laufberichte

• Peter und Anita Bosshard: Unterhalt Lauftreff

• Philipp Früh: Materialverwalter Bekleidung
• Andi Grieder und Martin Sigg: Joggingkurs
• Peter Altorfer: Fotos

• Team Festwirtschaft Frauenfelder:

• Erich Gentsch: Plauschmeisterschaft

• Dani Frischknecht: Newsletter, Festwirtschaft

• Gisi Koch, Anita Bosshard: Festwirtschaft

• Andreas Partner: Winterlaufcup

Jahresmeisterschaft 2023 durch Marco Wick

Plauschmeisterschaft 2023 durch Erich Gentsch

Frauenfeld, 21.02.2024

Protokollführer: Martin Sigg

Unterschrift:


